

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Ligue des champions : Bouenguidi Sports peut mieux faire

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

LES doutes levés sur la capacité (athlétique et technique) de ses troupes à tenir la dragée haute aux Congolais de l'AS Maniema Union, les manquements offensifs et défensifs répertoriés lors du match nul (1-1) concédé samedi au stade Augustin-Monedan de Sibang, Brice Ondo est désormais tourné vers la manche retour programmée ce dimanche. Les autres membres de son staff, ses joueurs et dirigeants tout autant.

Si le résultat aller n'est nullement réhabilitaire pour une qualification au deuxième tour préliminaire de la Ligue des champions, c'est en renforçant les certitudes et en minimisant les faiblesses relevées à Libreville, que le club de Koula-Moutou pourrait éviter

une brève deuxième campagne continentale. Sept mois seulement après une épopée terminée aux portes de la phase de poules de la coupe de la Confédération. Pour ce faire, l'amélioration de l'animation des flancs, notamment par les arrières latéraux, est une nécessité. À droite, Curtis Mouélé, aussi volontaire a-t-il été, manque de tranchant offensif. À gauche, Morel Akue Obame a affiché des limites athlétiques et techniques coupables pour le niveau international. Décaler Dane Etoua Andoume, qui a occupé le poste à Mangasport durant deux saisons, reste une option pour le staff technique koulois. Ce d'autant plus que le titulaire que devait être Muller Dinda Kambambela n'est pas qualifié pour le premier tour. Il faudra donc à nouveau faire sans lui.

Il en est de même sur le front offensif où, à défaut des frères Nono, Iris Kotazo et Royce Openda qui n'ont pas donné satisfaction, devraient regagner le banc. Ce pour voir ce que Cruz Ndong Biteghe et Kevine Elo Aunouvié peuvent apporter avec davantage de temps de jeu. Aux côtés de notamment de Dalian Toung Allogho et Jeff Batoubanene, les deux cadres qui ont tenu leur rang. Mais aussi du jeune médian Roy Mouniengue qui mériterait d'être revu et avec plus de mouvement autour de lui. Le board de Bouenguidi Sports ne devrait pas être en reste pour trouver les éléments de motivation en phase avec la mission des troupes qui quittent Libreville demain. Pour une arrivée à Kinshasa jeudi, après une nuit d'escale à Addis Abeba (Éthiopie).



Photo: DR

**Les enseignements du match aller seront nécessaires à Bouenguidi Sports pour espérer une qualification à Kindu.**

## Coupe de la Caf : Mangasport entre regrets et espoirs

G.R.M  
Libreville/Gabon

EN accueillant Orapa United, en match aller du premier tour préliminaire de la Coupe de la Caf, les supporters de Mangasport rêvaient d'une victoire de leur équipe. Dimanche dernier au stade Augustin-Monedan de Sibang, le représentant gabonais n'est pas parvenu à remporter ce premier duel.

L'analyse de la rencontre permet de dire que la réussite a fui Mangasport. D'autant que l'équipe a eu de belles situations pour percer les filets adverses. On rappellera les actions manquées par Romuald Ntsitsigui (6e) qui n'a pas su exploiter la glissade d'un défenseur botswanais, Nicaise Ngoran Kouassi (26e), Obia Peme (35e), Assayi Obami (70e) et Kagambega Abdoul (73e). D'aucuns pourraient expliquer ce gâchis par le manque de compétitions locales et de condition physique. Il n'en est rien. Les joueurs en situation de scorer ont plutôt manqué de



Photo: DR

**Manga peut nourrir des regrets au terme de son match face à Orapa United.**

lucidité et d'adresse. Il ne fait aucun doute que Mangasport a su maîtriser et dominer un adversaire qui, bien que posant le ballon et se montrant dangereux par moments en attaque, n'a pas aussi disputé le moindre match de son championnat depuis un an. Et que le nul obtenu est imputable à la maladresse des Gabonais et à la bravoure de l'arrière-garde d'Orapa United.

Si le retour s'annonce difficile pour les Moandais, le fait de ne pas encaisser de but à domicile n'est pas forcément un mauvais résultat.

Car, un nul avec but à Orapa, ville du centre-est du Botswana reconnue pour abriter une des plus grandes mines de diamant au monde, lui offrirait la qualification pour le prochain tour. Ceci pour dire qu'il y a certes le regret de n'avoir pas gagné cette manche aller à la maison, mais l'espoir demeure aussi. Aux joueurs et au staff technique de travailler sur ce qui n'a pas fonctionné à Sibang où l'on n'a pas trop compris pourquoi Kévin Djony a conservé longtemps Valdo Wilner Bitsaka Mabikou sur l'aire de jeu.

## Démarrage du National-Foot : régler avant tout le problème de la dette

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

DANS la perspective du démarrage du championnat national de football professionnel, le ministre des Sports, Franck Nguema, s'est entretenu vendredi dernier avec les principaux acteurs du football gabonais pour faire le point sur la question de la dette des joueurs des saisons sportives 2016-2017 et 2017-2018.

Cette rencontre fait suite aux résolutions prises lors des assises sur la réforme du National-Foot qui se sont déroulées du 10 au 22 mai dernier. Dans le fond, le membre du gouvernement a indiqué que la dette des clubs, des joueurs, des entraîneurs, des officiels des matchs et des autres acteurs, va être réglé sur la base de l'audit qui sera réalisé par le cabinet Ernest & Young.

Pour ce dernier, "réformer ne peut se faire sans regarder où l'on vient et où on veut aller. Selon le projet de calendrier de la Linaf, le championnat national de football professionnel est prévu pour démarrer la fin du mois d'octobre 2021. Avant cela, le



Photo: H.N.M

**Franck Nguema : « Réformer ne peut se faire sans regarder où l'on vient et où on veut aller. »**

processus de la dette des clubs va être lancé pour définir les arrières de salaires des différents acteurs. Tout cela doit être réglé afin que nous puissions aller de l'avant. Nous devons recevoir le rapport de l'audit au plus tard le 31 décembre". Pour sa part, le président de la ligue nationale de football (Linaf), Brice Mbika Ndjambou, a rappelé "qu'il ne s'agit pas de traiter de la question de la dette en tant que structure autonome, mais de celles de tous les acteurs qui participent à l'organisation des matchs. Nous allons pouvoir de manière professionnelle évaluer cette dette dans son intégralité, de manière à en finir avec cette question".